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MEDIA TERVERIFIKASIBestari

Pernahkan	menonton	seri	
film	Mission:Impossible?	
Dalam	film	tersebut	
Ethan	Hunt	yang	
diperankan	aktor	
tampan	Tom	Cruise	
selalu	berhasil	
menyelesaikan	tugas	
'yang	mustahil'	bersama	
timnya.	Beda	dengan	

'mission	impossible'	yang	saat	ini	dipikul	
Menteri	dan	Pejabat	Kabinet	Indonesia	Maju.	
Misinya	lebih	berat	yaitu	mendongkrak	
pertumbuhan	ekonomi	menjadi	positif	di	
kuartal	III,	dalam	waktu	2	pekan	yang	
tersisa.	Misi	dari	Presiden	Joko	
Widodo	(Jokowi)	ini	
diharapkan	mampu	
mencegah	RI	masuk	jurang	
resesi.	Apakah	akan	
berakhir	sukses	seperti	
setiap	misi	yang	dijalani	
Ethan	Hunt?	Atau…

Baca	Hal	11

SCAN ME

MISSION IMPOSSIBLE
SELAMATKAN RI DARI RESESI

Not only do I Think being 
nice and kind is easy, 
but being kind, in my 
opinion is important

Dwayne “The Rock” Johnson, actor

UPDATE PERKEMBANGAN VIRUS CORONA
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Update : 14 September 2020 Pukul 15.47 PM
Sumber : Kementerian Kesehatan Republik Indonesia, Johns Hopkins

INI	YANG	BOLEH	DAN	TAK	
BOLEH	DILAKUKAN	KETIKA	

RESESI	DATANG
Resesi	ekonomi	telah	terjadi	di	puluhan	negara	

dunia	di	tengah	pandemic	virus	corona	(Covid-19).	
Hal	itu	jelas	akan	mempengaruhi	keuangan	pribadi.	
Namun,	para	penasihat	keuangan	mengatakan	hal	

itu	tidak	boleh	dijadikan	alasan	untuk	panik

Fokus,	Jangan	Panik,	Waktu-waktu	seperti	ini	
Justru	harus	membuat	investor	lebih	bersabar	

dan	memiliki	pandangan	jauh	ke	depan

Memperbaiki	Pribadi,	Misalnya	dengan	
mengetahui	apa	saja	kebutuhan	dan	
hal-hal	yang	bisa	dikesampingkan	

di	masa-masa	sulit

Membuat	Rencana	
Keuangan,	Mengingat	

bahwa	resesi,	penurunan	
pasar	dan	koreksi	adalah	

factor	yang	harus	
dipertimbangkan	dalam	

strategi	investasi

Menabung,	Dikarenakan	
kjadian	tak	terduga	

seputar	ekonomi	bisa	
terjadi	begitu	saja	di	
saat-saat	seperti	ini

Lebih	Banyak	Investasi	
di	Diri	Anda,	Saat-saat	

resesi	terjadi,	orang-orang	
perlu	untuk	

mengembangkan	diri	dan	
bersiap

Jangan	Bergantung	pada	Kartu	
Kredit,	Memakai	kartu	kredit	adalah	

hal	yang	lumrah.	Namun	jangan	
sampai	jumlahnya	melebihi	

penghasilan
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PRESIDEN	JOKO	WIDODO

“Negara	 kita	 ini 	 negara	 kepulauan,	
Indonesia	 negara	 kepulauan,	 karena	 itu	
pemahaman	 mengenai	 penyebaran	 COVID	
sangat	penting	dalam	menangani	pandemi	di	

Indonesia,	tidak	bisa	dibandingkan	dengan	negara	lain	yang	
bukan	kepulauan."

elama	 7	 hari	 berturut-turut,	Sjumlah	 kasus	 harian	 virus	
Cov id -19 	 d i 	 I ndones i a	

tembus	 angka	 3	 ribu	 kasus.	 Total	
kon�irmasi	 positif 	 sejauh	 ini	
t e r c a t a t 	 2 2 1 . 5 2 3 	 k a s u s .	
Penambahan	 kasus	 di	 atas	 3	 ribu	
perhari	 terjadi	 secara	 berurutan	
sejak	8	September	2020.	Waduh!

NEGARA-NEGARA 
YANG 

LOCKDOWN LAGI

1.		Israel

	 P e r d a n a 	 M e n t e r i 	 B e n j am i n	
Netanyahu	 mengatakan	 Israel	 akan	
melakukan	 lockdown	 nasional	
selama	 tiga	 minggu,	 mulai	 Jumat	
(18/9).	 Kebijakan	 lockdown	 ini	
disebut	 lebih	 ketat	 dibandingkan	
yang	dilakukan	pada	April	lalu.	

2.		Prancis

	 Prancis	akan	membicarakan	rencana	
pemberlakuan	kebijakan	lockdown	di	
beberapa	wilayahnya.	Sampai	saat	ini,	
20 	 kota 	 besar 	 tengah	 diawasi	
p emer i n t ah 	 pu sa t , 	 t e rmasuk	
Bordeaux,	 Marseille,	 dan	 wilayah	
lainnya.	

3.		Myanmar

	 Pemerintah	 setempat	 akan	 untuk	
memperketat	 kebijakan	 lockdownd	
di	 kota	 terbesarnya,	 Yangon.	 Karena	
kasus 	 mas ih 	 terus 	 meningkat	
akhirnya	 mengharuskan	 sepertiga	
penduduk	di	Yangon	tetap	berada	di	
rumah.	

4.		Selandia	Baru

	 Setelah	sempat	bebas	dari	kasus	baru	
Corona,	 Selandia	 Baru	 akhirnya	
mendorong	 pemerintah	 untuk	
kembali	 memberlakukan	 lockdown	
terutama	 di	 Auckland.	 Perdana	
Menteri	Jacinda	Ardern	mengatakan,	
lockdown	 ini	 akan	 kembali	 ditinjau	
minggu	depan.

JURU	 BICARA	 SATGAS	 PENANGANAN	
COVID-19,	DR	REISA	BROTO	ASMORO

“Jangan	 sekali-kali	 kita	meremehkan	 atau	
tidak	 percaya	 COVID-19.	 Warna	 zona	 bukan	
dibuat	 tanpa	 data,	 semakin	 kita	 disiplin,	

pandemi	ini	pasti	akan	mereda.	
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Duh! 7 Hari Berturut-turut, 
Infeksi Corona 

3.000 Kasus/Hari
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DEBAT KUSIR' DPR DAN MENTAN 
SOAL FOOD ESTATE KALTENG

“Pada 2020 ini dilakukan pengelolaan 
lahan melalui intensifikasi pertanian 
seluas 30.000 hektar, dengan harapan 
bisa menyumbang produksi pangan 
akhir tahun 2020.Kalau lihat lapangan 
Pak, insya Allah. Karena ini irigasi 
primer, sekunder, dan tersier sudah 
ada, tinggal manajemen in-out dari 
yang 30.000 itu memungkinkan untuk 
dicapai.”

“Irigasi rusak berat, masih dalam 
perbaikan. Makanya, saya tanyakan 
apakah bisa ditanam 30.000 hektar? 
Pakai apa tanamnya? 30.000 Ha itu 
banyak lho. Kalau melibatkan tenaga 
kerja itu mungkin puluhan ribu. Apakah 
ada tenaga kerja di sana? Sedangkan 
tenaga kerja di sana itu kan sangat 
kekurangan." 

“Kami juga menggunakan alat berat di 
sana, termasuk traktor yang sudah ada 
sebanyak 150 buah, diambil dari 
seluruh Kalteng untuk fokus 
penggarapan.Juga akan digunakan 
drone untuk mekanisme tabur benih. ini 
sudah ada tenaga kerja yang akan 
menggarap lahan intensifikasi tersebut, 
mencakup para petani transmigran 
dari Pulau Jawa terdahulu, dan juga 
300 orang Bintara Pembina Desa TNI 
AD (Babinsa).”

“Sudah pernah dicoba enggak 
menggunakan drone? Di wilayah mana 
dan berapa luasannya? Kita tidak cara 
demplot yah. Saya ini baru dengar lho 
tanam padi di tabur, mungkin saya 
bodoh karena enggak pernah sekolah 
pertanian. Besok kalau Covid-19 sudah 
selesai, saya akan ke Vietnam dan 
Thailand untuk belajar masalah itu 
tadi."

“ Kalau ada yang mau lihat langsung 
silakan, jadi penggunaan mekanisasi 
dan sistem teknologi yang coba 
dilakukan diintervensikan di sana (food 
estate Kalteng).“ 

” Jangan target setinggi langit 
pencapaian sedaki bukit, saya enggak 
mau targetnya terlalu tinggi, tapi tiba-
tiba tidak tercapai. Kan nanti yang 
namanya enggak bagus siapa? Ya 
menteri. Nanti rakyat tinggal 
menghujat DPR-nya bodoh, mau saja 
dibohongi.”

PERSILAKAN DPR CEK LANGSUNG

TERKAIT SISTEM TANAM

TERKAIT TARGET TANAM

Debat kusir terjadi antara Menteri Pertanian Syahrul Yasin Limpo dan Ketua Komisi IV dari Fraksi PDI-P Sudin saat membahas 
food estate Kalimantan Tengah (Kalteng), Senin (14/9). Dalam paparannya, Syahrul menjelaskan, proyek food estate tersebut 
berada di atas lahan potensial seluas 164.598 hektar. Namun, lahan yang akan mulai ditanami komoditas padi pada tahun ini 
sekitar 30.000 hektar atau angka tepatnya 28.315 hektar. DPR pesimistis target itu tercapai karena tahun ini tinggal tersisa 4 
bulan. (Naskah/Desain Grafis : Berbagai Sumber/Paulus Ivan)

Membangun lumbung 
panga di klaten

TUJUAN: Mengantisipasi ancaman krisis 
pangan sebagai dampak pandemi Covid-19.

SALAH SATU PROGRAM STRATEGIS NASIONAL 2020-2024
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Kabupaten
Kapuas

Kabupaten
Pulang Pisau

PEMBANGUNAN
30 HEKTARE

1

2

20.000
Hektare di Kapuas

10.000
Hektare di Pulang
Pisau pada 2020

Ditambah 148.000 hektare
dua tahun berikutnya

KOMODITAS PANGAN

LOKASI

Padi Cabai Jagung

FOOD ESTASE DI 
KALIMANTAN TENGAH

Pemerintah akan memanfaatkan 
lahan rawa yang di kalimantan 

tengah sebagai Food Estase 
atau lahan produktif komuditas 

pangan. Area itu disiapkan 
untuk  meningkatkan 

produktivitas tanaman pangan 
sebagai salah satu strategi 

menjaga ketahanan pangan 
nasional

Menteri Pertanian Syahrul Yasin Limpo Ketua Komisi IV dari Fraksi PDI-P Sudin

MENTERI PERTAHANAN, 
PRABOWO SUBIANTO, 
dibantu menteri 
pertanian Syarul Yasin 
Limpo dan menteri PUPR 
Basuki Hadimuljono

PENANGGUNG JAWAB
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ember - Menyusul sanksi yang di-Jjatuhkan oleh Gubernur Jatim pada 
Bupati Jember, pihak Pemkab Jember 

akan mematuhi sanksi dan perintah 
Kho�ifah. Hal itu disampaikan Sekretaris 
Pemkab Jember Mirfano. Meski demi-
kian belum ada kejelasan apakah Bupati 
Faida mau patuh atau akan melakukan 
upaya hukum atas sanksi tersebut. 

"Kami tegaskan, Pemkab Jember akan 
mematuhi perintah Gubernur Jatim ter-
kait hak keuangan bupati yang tidak boleh 
dicairkan selama 6 bulan ke depan," kata 
Sekretaris Pemkab Jember Mirfano, Senin 
(14/9). 

Mantan Kepala Dinas Koperasi dan 
UMKM Pemkab Jember ini juga sudah 
memerintahkan Organisasi Perangkat 
Daerah (OpD) teknis seperti Badan Pe-
ngelolaan Keuangan dan Aset Daerah 
(BPKAD) dan Inspektorat Pemkab Jember 
untuk menindaklanjuti perintah Gubernur 
Jatim. "Jika BPKAD tetap mencairkan hak 
keuangan bupati diluar sepengetahuan 
Sekkab, kita memastikan Kepala BPKAD 
akan dijatuhi sanksi," ujarnya. 

Sementara DPRD Jember meminta 
BPKAD Pemkab Jember tidak mencair-
kan hak keuangan bupati, sesuai pe-
rintah Gubernur Jawa Timur, Kho�ifah 
Indar Parawansa. Ketua Komisi C DPRD 
Jember, David Handoko Seto, menjelas-

kan, pihaknya sempat inspeksi men-
dadak ke kantor BPKAD, tapi Kepalanya, 
Penny Artha Medya tidak ada di tempat. 

"Kami DPRD Jember meminta BPKAD 
tidak mencairkan anggaran hak ke-
uangan Bupati sejak surat diterbitkan 2 
September hingga 6 bulan kedepan, kalo 
masih mencairkan berarti pelanggaran," 
ujar David. 

Sekadar diketahui, Gubernur Jatim 
Kho�ifah Indar Parawansa akhirnya men- 
jatuhkan sanksi administrasi kepada 
Bupati Jember Faida. Surat itu berupa 
Surat Keputusan Gubernur Jatim nomor 
700/1713/060/2020 tertanggal 2 
September 2020. Penjatuhan admini-
stratif berupa tidak dibayarkan hak-hak 
keuangan selama 6 bulan kepada Bupati 
Jember Faida.(mok)

Kabupaten Blitar juga luar biasa. "Ter-
masuk sudah dijajaki juga kerjasama 
dengan NTT, untuk pengiriman telur dan 
daging ayam di Kabupaten Lembata. 
Namun karena pandemi Covid-19, belum 
bisa ditindaklanjuti," tutur Rijanto.

Ditambahkan Rijanto potensi lainnya 
yang cukup bagus di Kabupaten Blitar, 
yakni bidang budidaya perikanan 
konsumsi dan ikan hias. "Termasuk susu, 
serta hasil palawija juga hasilnya tidak 
kalah bagus dari daerah lainnya," pungkas- 
nya.(ais)

litar – Kelesuan perekonomian di Btengah pandemi menjadi tantangan 
berat bagi pemerintah pusat mau-

pun daerah di saat masih harus 'ber-
perang' menurunkan angka in�kesi mau-
pun kematian akibat Covid-19. Berbagai 
terobosan pun terus dilakukan oleh Pem- 
kab Blitar untuk menggerakan per-
ekonomian di wilayahnya. Terbaru, pihak- 
nya melakukan MoU dengan Pemkot 
Tasikmalaya untuk pengiriman telur. 

Penandatanganan perjanjian nota 
kesepahaman kerjasama ini dilakukan 
secara virtual, oleh Bupati Blitar, Rijanto 
dan Walikota Tasikmalaya, Budi Budiman 
di Senin (14/9). Kegiatan ini disaksikan 
juga oleh Dekopinda Jatim, Bank Indo-
nesia Cabang Kediri, Dekopin Tasik-
malaya dan Bank Indonesia Cabang Kota 
Tasikmalaya.

Walikota Tasikmalaya, Budi Budiman 
secara virtual menyampaikan bahwa 50 
persen kebutuhan telur ayam di Kota 
Tasikmalaya, dipenuhi pasokan dari 
Kabupaten Blitar. Sehingga Pemkot 
Tasikmalaya berinisiatif menjalin kerja-
sama, antara Pemkab Blitar dengan Pemkot 
Tasikmalaya. "Kerjasama ini juga melibat- 

kan Koperasi Poetera Blitar dan Koperasi 
Peternak Telur Ayam di Kabupaten Blitar, 
serta sebagai upaya meningkatkan ke-
tahanan pangan di Kota Tasikmalaya," 
kata Budi.

Budi berharap ke depan tidak hanya 
telur ayam, namun produk-produk pangan 
strategis lainnya juga bisa dikerjasama-
kan. "Dengan kerjasama ini diharapkan 
dapat meringankan beban warga Kota 
Tasikmalaya ditengah pandemi covid-19, 
minimal kita meringankan beban masya-
rakat dengan prinsipnya gotong royong 
dalam membangun ekonomi," tuturnya.

Apalagi sesuai data produksi telur 
ayam di Kabupaten Blitar setiap hari bisa 
mencapai 1.200 ton, bahkan Bumi Pe-
nataran julukan Kabupaten Blitar menjadi 
produsen telur terbesar kedua setelah 
Jabodetabek dan terbesar di Jawa Timur. 
Sebelumnya Kabupaten Blitar juga sudah 
menjalin kerjasama, dengan Pemprov DKI 
Jakarta. Di Kabupaten Blitar tidak hanya 
memiliki potensi bidang peternakan, tapi 
juga hortikultura, pertanian dan perikanan.

Seperti dituturkan Bupati Blitar, Rijanto 
Kabupaten Blitar juga sudah mengirimkan 
cabe ke Jakarta, karena potensi cabe di 

SOAL SANKSI BUPATI FAIDA, PEMKAB JEMBER PATUHI PERINTAH GUBERNUR JATIM 

Sekretaris Pemkab Jember Mirfano

Penandatanganan MoU secara daring oleh Bupati Blitar, 
Rijanto dan Walikota Tasikmalaya, Budi Budiman

BANGKITKAN PEREKONOMIAN SAAT PANDEMI 
PEMKAB BLITAR - PEMKOT TASIKMALAYA MOU PENGIRIMAN TELUR AYAM

Gaji pokok dan tunjangan sekitar Rp 6 juta per bulan.

GAJI & TUNJANGAN BUPATI FAIDA

Hak keuangan insentif yakni 6 kali gaji yakni sekitar 36 juta per bulan

Tunjangan operasional bupati yang mencapai lebih dari Rp 500 juta 
setahun.

Honor kegiatan pada setiap dinas yakni yang awalnya Rp 1,2 juta per 
kegiatan, menjadi Rp 4,5 juta per kegiatan. 

Sementara dari sumber LHP BPK 2019 yang predikatnya Disclaimer 
menyebutkan, Bupati menerima pendapatan tiap tahun Rp 931 juta dari 
Jasa Pungut Pajak, namun ternyata ada kelebihan penerimaan sekitar Rp 
557 juta yang harus dikembalikan pada kas negara.

Rp
Rp Rp
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litar - Wacana penundaan Pilkada BTahun 2020 muncul lagi akibat 
kondisi pandemi Covid-19 yang 

belum terkendali yang berisiko me-
munculkan klaster Pilkada. Melihat per-
kembangan tersebut KPU Blitar Raya 
(kabupaten dan kota) mengakui adanya 
kemungkinan penundaan pencoblosan 
pada 9 Desember nanti.

Seperti disampaikan Ketua KPU Kabu-
paten Blitar, Hadi Santoso kemungkinan 
penundaan Pilkada 9 Desember 2020 
memang ada “Jika memang kondisi Covid-
19 kritis atau mengkhawatirkan bisa saja. 
Sebab termasuk bencana non-alam 
sehingga sesuai aturan bisa dilakukan 
penundaan," ujarnya Senin (14/9). 

Lebih lanjut Hadi menjelaskan, selama 
Covid-19 pihak KPU daerah terus mem-
berikan laporan bila diminta oleh KPU 
Provinsi Jatim atau pusat. "Jadi kita tidak 
bisa dalam kapasitas meminta atau me-
ngusulkan penundaan, meskipun kondisi 
Covid-19 di daerah  cenderung meningkat," 
jelasnya.

Kondisi Covid-19 di Kabupaten Blitar 
sendiri masih tinggi dan cenderung me-
ningkat, bahkan muncul klaster per-
kantoran. Pada Sabtu (12/9) misalnya 
terjadi penambahan 12 kasus terkon�irmasi 
positif Covid-19, kemudian Minggu (13/9) 
ada tambahan lagi 13 kasus.

Ditandaskan Hadi sebagai pelaksana 
aturan, pihaknya hanya menunggu 
kebijakan KPU pusat. "Kami sifatnya 
pasif, tidak bisa aktif mengusulkan 
penundaan ke KPU pusat. Meskipun 
dasar pe-nundaan alasan pandemi 
Covid-19, yang tidak pasti  kapan 
berakhir," tandasnya.

Demikian juga Ketua KPU Kota Blitar, 
Choirul Umam, menuturkan kemungkinan 
adanya penundaan Pilkada Tahun 2020 
ini memang ada,  serta sudah disebutkan 
dalam Perpu No 2 Tahun 2020. "Dalam 
pasal 201A ayat 3 memang disebutkan 
pemungutan suara dapat diundur lagi 
apabila memang pada bulan Desember 
2020 pemungutan suara belum bisa 
dilaksanakan," tutur Umam.

Keputusan penundaan sesuai pasal 
122A Ayat (1) mengatakan bahwa pe-
nundaan Pilkada 2020 dilakukan oleh 
KPU melalui keputusan KPU. Pelak-
sanaan Pilkada lanjutan pasca pe-
nundaan pun menjadi wewenang KPU 
juga. "Kemudian pada Ayat (2) di-
sebutkan bahwa penetapan penundaan 
tahapan Pilkada dan penetapan Pilkada 
lanjutan dilakukan atas persetujuan KPU 
bersama pemerintah dan DPR," papar 
Umam.

Namun diterangkan Umam, masih 
ada pemahaman berbeda mengenai 

penundaan Pilkada tersebut. Yakni di-
tunda tahapannya, atau ditunda pe-
mungutan suaranya atau coblosannya 
saja. "Pemahaman ini yang harus di-
jelaskan lagi, karena KPU di daerah 
menunggu keputusan KPU pusat yang 
berwenang memutuskan," terangnya. 
(ais)

PU menutup perpanjangan masa pendaftaran bakal Kpasangan calon Pilkada 2020. Sebanyak 3 pasangan 
calon mendaftar dalam masa per-panjangan. 

Akhirnya, dari 270 daerah penyelenggara Pilkada, 25 
wilayah di-pastikan hanya diikuti calon tunggal.

"Jumlah bakal pasangan calon yang telah diterima 
pendaftarannya pada masa perpanjangan pendaftaran-
nya berdasarkan data sementara yang dihimpun melalui 
Sistem Informasi Pencalonan (Silon) hingga tanggal 13 
September 2020 pukul 24.00 WIB sebanyak 3 pasangan 
calon," ujar Komisioner KPU Ilham Saputra, Senin (14/9).

Jumlah keseluruhan bakal pasangan calon yang telah 
diterima pendaftarannya pada Pemilihan Serentak Tahun 
2020, sebanyak 738," tuturnya. Terdiri dari, 25 paslon 
gubernur dan wakil gubernur, 611 paslon bupati dan wakil 
bupati, dan 102 palon wali kota dan wakil wali kota. 
Dengan jumlah paslon 647 diusung oleh partai politik dan 
66 jalur perseorangan dan 25 calon tunggal.(ist)

KPU BLITAR RAYA AKUI KEMUNGKINAN PILKADA 2020 DITUNDA

KPU TERIMA TAMBAHAN 3 PASLON, 
DIPASTIKAN 25 DAERAH CALON TUNGGAL

Ketua KPU Kab. Blitar, Hadi Santoso Atas) dan 
Ketua KPU Kota Blitar Choirul Umam

3 PASLON TAMBAHAN SAAT 
PERPANJANGAN MASA PENDAFTARAN 
Pemilihan Bupati, Sumatera Utara, 
Serdang Bedagai, H. Soekirman dan Tengku Muhammad 
Ryan Novandi. 

Pemilihan Wali kota Jambi, Kota Sungai Penuh, Ahmadi 
Zubir dan Alvian Santoni. 

Pemilihan Bupati Kepulauan Riau, Bintan, Alias Wello dan 
H. Dalmasri.

25 PASLON TUNGGAL PILKADA 2020

Kabupaten Humbang Hasundutan (Sumatera Utara)

Bakal Paslon : Dosmar Banjarnahor-Oloan 
P. Nababan.

Kota Gunungsitoli (Sumatera Utara)

Bakal Paslon: Lakhomizaro Zebua-Sowa'a Laoli

Kota Pematangsiantar (Sumatera Utara)

Bakal Paslon: Asner Silalahi-Susanti Dewayani

Kabupaten Pasaman (Sumatera Barat)

Bakal Paslon : Benny Utama-Sabar AS

Kabupten Ogan Komering Ulu (Sumatera Selatan)

Bakal Paslon: Kuryana Azis-Johan Anuar

Kabupaten Ogan Komering Ulu Selatan (Sumatera Selatan)

Bakal Paslon: Popo Ali Martopo-Sholehien Abuasir

Bengkulu Utara (Bengkulu)

Bakal Paslon: Mian-Arie Saptia Hadinata

Kabupaten Boyolali (Jawa Tengah)

Bakal Paslon: Mohammad Said Hidayat - 
Wahyu Irawan

Kabupaten Grobogan (Jawa Tengah)

Bakal Paslon: Sri Sumarni-Bambang Pujianto

Kabupaten Kebumen (Jawa Tengah)

Bakal Paslon: Arif Sugiyanto-Ristawati Purwaningsih

Kota Semarang (Jawa Tengah)

Bakal Paslon: Hendrar Prihadi- Hevearita
Gunaryanti Rahayu.

Kabupaten Sragen (Jawa Tengah)

Bakal Paslon: Kusdinar Untung Yuni Sukowati-Suroto

Kabupaten Wonosobo (Jawa Tengah)

Bakal Paslon: Afif Nurhidayat- Muhammar Albar

Kediri (Jawa Timur)

Bakal Paslon: Hanindhito Himawan Pramana-Dewi 
Mariya Ulfa

Kabupaten Ngawi (Jawa Timur)

Bakal Paslon: Ony Anwar Harsono- Dwi Rianto Jatmiko

Kabupaten Bandung (Bali)

Bakal Paslon: I Nyoman Giri Prasta-I Ketut Sulasa.

Kabupaten Sumbawa Barat (NTB)

Bakal Paslon: W Musyafirin-Fud Syaifuddin

Kota Balikpapan (Kalimantan Timur)

Bakal Paslon: Rahmad Mas'ud-Thohari Azis

Kabupaten Kutai Kartanegara (Kalimantan Timur)

Bakal Paslon: Edi Damansyah-Rendi Solihin

Kabupaten Gowa (Sulawesi Selatan)

Bakal Paslon: Adnan Purichta Ichsan-Abdul Rauf 

Kabupaten Soppeng (Sulawesi Selatan)

Bakal Paslon: HA Kaswadi Razak-Lutfi 

Kabupaten Mamuju Tengah (Sulawesi Barat)

Bakal Paslon: HM Aras T-H Muh Amin 

Kabupaten Manokwari Selatan (Papua Barat)

Bakal Paslon: Markus Waran-Wempie Welly 

Kabupaten Arfak (Papua Barat)

Bakal Paslon:  Yosias Saroy-Marinus Mandacan

Kabupaten Raja Ampat (Papua Barat)

Bakal Paslon Abdul Faris Umlati-Orideko L Burdam

Komisioner KPU 
Ilham Saputra



Gong Yoo 
BERKENALAN 

DENGAN KARAKTER 
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7IMPRESSION
etelah	 tiga	 tahun	 tak	 bermain	Sdalam	sebuah	drama	Korea,	Gong	
Yoo	kembali	dalam	sebuah	serial	

bergenre	 sci-�i	 thriller	 berjudul	 'The	
Silent	Sea'.

'The	Silent	Sea'	berlatar	belakang	di	
masa	 depan,	 di	 mana	 bumi	 telah	
mengalami	 proses	 berubah	 menjadi	
gurun.	 Tim	 khusus	 pun	 ditugaskan	
untuk	menganankan	 sampel	misterius	
dari 	 tempat 	 penel i t ian	 yang	 di-
tinggalkan	di	bulan.

Berdasarkan	 keterangan	 resmi	
Net�lix,	 Kamis	 (10/9/2020),	 Gong	 Yoo	
di	 sini	 berperan	 sebagai	 Han	 Yun	 Jae,	
seorang	pemimpin	tim	eksplorasi	yang	
harus	 menjalani	 misi	 penting	 dengan	
informasi	yang	terbatas.

Yun	 Jae	 sangat	 mengutamakan	
keselamatan	anggota	timnya,	walaupun	
hal	ini	membuat	dirinya	sendiri	berada	
dalam	situasi	yang	berbahaya.

Dalam	 serial	 ini,	 Gong	 Yoo	 akan	
beradu	akting	Bae	Doona	yang	aksinya	
selama	 ini	 dapat	 disaksikan	 lewat	
'Kingdom',	'Sense8'	dan	'Stranger	1	&	2'.

Bae	 Doona	 akan	 berperan	 sebagai	

www.lenteratoday.com
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Song	 Ji	 An,	 seorang	 ahli	 astrobiologi	
yang	 bertekad	 untuk	 mengungkap	
kebenaran	 di	 balik	 kecelakaan	 yang	
terjadi	di	pusat	penelitian	Balhae	Base	
yang	telah	lama	ditinggalkan	di	bulan.

Selain	kedua	nama	di	atas,	ada	juga	
Lee	Joon	yang	berperan	sebafai	kepala	
teknisi	 Kapten	 Ryu	 Tae	 Seok	 yang	
p e r n a h 	 m e n j a d i 	 a n g g o t a 	 e l i t	
Kementerian	Pertahanan	Nasional.

Tae	 Seok	 menawarkan	 diri	 untuk	
ikut	 bergabung	 dalam	misi	 berbahaya	
ini	 demi	 bisa	 bebas	 dari	 ketatnya	
kehidupan	di	Kementerian.

'The	Silent	Sea'	awalnya	merupakan	
sebuah	�ilm	pendek	dengan	judul	sama	
yang	digarap	oleh	Choi	Hang	Yong.	

Dalam	serial	 ini,	dia	kembali	duduk	
di	 kursi	 sutradara	 dan	 bekerja	 sama	
dengan	 penulis	 naskah	 Park	 Eunkyo	
('Mother')	 serta	 aktor	 Jung	Woo	 Sung	
sebagai	produser	eksekutifnya.

Pria	kelahiran	10	Juli	ini	mengawali	
kariernya	 di	 dunia	 seni	 peran,	 dengan	
debut	 melalui	 serial	 drama	 berjudul	
School	4	sebagai	Hwang	Tae	Young	yang	
kala	itu	ditayangkan	di	KBS2.	

S e te l ah 	 i t u , 	 i a 	 memb in t ang i	
beberapa	drama	layar	kaca.	Pada	tahun	
2003,	pria	berusia	40	tahun	ini	terjun	ke	
dun ia 	 � i lm 	 l ayar 	 l ebar, 	 dengan	
membintangi	 �ilm	 My	 Tutor	 Friend	
sebagai	Lee	Jong	Soo.

Selain	 berakting,	 Gong	 Yoo	 juga	
kerap 	 menjadi 	 b intang 	 tamu	 di	
beberapa	 acara	 reality	 show,	 seperti	
Running	Man	dan	lain-lain.	

Tidak	 hanya	 itu,	 ia	 juga	 memiliki	
bakat	bernyanyi.	

Pada	tahun	2012,	ia	pernah	mengisi	
soundtrack 	 drama	 Big 	 ber judul	
"Because	Its	You".

Meski	kariernya	sedang	menanjak	di	
dun ia 	 h iburan , 	 Gong 	 Yoo 	 te tap	
menjalankan	 wajib	 militernya	 pada	
tahun	 2008	 dan	 selesai	 pada	 tahun	
2010.	

Kini,	ia	telah	membintangi	12	serial	
drama	dan	13	�ilm	layar	lebar.	

Berkat	kemampuan	beraktingnya,	ia	
meraih	 beberapa	 penghargaan,	 salah	
satunya	 adalah	 sebagai	 Best	 Actor	 di	
Baeksang	Arts	Awards	(2017).
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Profesor Peter Klinken yang tidak 
terlibat dalam studi mengapresiasi 
temuan Duffy. Kepala ilmuwan Australia 
Barat itu menyebutnya pengamatan 
yang komprehensif terhadap melittin, 
komponen utama dari bisa lebah madu.

"Sangat menarik mengetahui melittin 
dapat menekan pertumbuhan sel kanker 
payudara mematikan, terutama kanker 
payudara tripel negatif. Ini memberikan 
contoh bagus lain bahwa senyawa di 
alam dapat digunakan untuk mengobati 
penyakit manusia," tuturnya (Ist).

Racun lebah madu dan melittin me-
mengaruhi jalur persinyalan kanker, 
pesan kimiawi yang fundamental untuk 
pertumbuhan dan reproduksi sel kanker. 
Tim menemukan bahwa jalur persinyalan 
itu diblokir dengan sangat cepat.

Melittin tidak hanya menghancurkan 
sel kanker, tetapi juga mengurangi pesan 
kimiawi sel kanker yang memungkinkan 
kanker membelah dan berkembang biak. 
Komponen itu juga diuji untuk peng-
gunaan bersama obat kemoterapi lain.

"Kami menemukan melittin dapat 
digunakan dengan molekul kecil atau 
kemoterapi seperti docetaxel, untuk 
mengobati jenis kanker payudara yang 
sangat agresif, sangat e�isien dalam 
mengurangi pertumbuhan tumor pada 
tikus," kata Duffy.

Lebah madu yang berasal dari Australia, 
Irlandia, maupun Inggris menghasilkan 
efek yang hampir sama pada kanker 
payudara. 

Namun, racun lebah tidak dapat me-
nyebabkan kematian sel pada konsentrasi 
yang sangat tinggi.

Karena itu, penelitian di masa depan 
diperlukan untuk menilai secara formal 
metode terbaik dalam menyediakan 
melittin. 

Informasi lain yang perlu diungkap 
adalah dosis maksimum yang dapat 
ditoleransi dan potensi toksisitas. 

ebuah temuan terbaru mengungkap- Skan, racun yang dimiliki lebah madu 
dapat menghancurkan membran sel 

kanker dalam waktu 60 menit. 
Lebih spesi�ik, racun menghancurkan 

kanker payudara tripel negatif yang 
pilihan pengobatannya amat terbatas.

Penelitian ini digagas oleh Ciara Duffy 
dari Institut Penelitian Medis Harry 
Perkins dan Universitas Australia Barat. 
Riset yang sudah diterbitkan dalam 
jurnal npj Precision Oncology itu men-
dapati efek racun yang sangat kuat. 

Tim menggunakan racun dari sekitar 
300 ekor lebah madu di Inggris, Irlandia, 
dan Perth, Australia Barat. Studi berupaya 
untuk menyelidiki sifat anti-kanker dari 
racun lebah madu serta melittin, 
komponen aktif dari racun lebah madu. 

"Kami menemukan racun lebah madu 
dan melittin secara signi�ikan, selektif, 
dan cepat, mampu mengurangi viabilitas 
kanker payudara tripel negatif dan sel 
kanker payudara yang diperkaya HER2," 
kata Duffy dikutip dari Fox News (Kamis, 
10/9/2020).

Dia menjelaskan, melittin menunjuk-
kan hasil positif dalam pelepasan se-
nyawanya. Tim bahkan dapat mere-
produksi melittin secara sintetis dan 
menemukan bahwa produk itu tetap 
mencerminkan sebagian besar efek 
antikanker.

www.lenteratoday.com

"Kami menemukan racun lebah madu 
dan melittin secara signifikan, selektif, 

dan cepat, mampu mengurangi 
viabilitas kanker payudara tripel negatif 

dan sel kanker payudara yang 
diperkaya HER2," 

Ciara Du�y dari Institut Penelitian 
Medis Harry Perkins dan 

Universitas Australia Barat. 

RACUN DARI 
LEBAH MADU 
EFEKTIF
HANCURKAN 
SEL KANKER
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risiko kematian 62 persen dibandingkan 
dengan 1 persen untuk mereka yang skor 
3 atau lebih rendah.

Para peneliti mengatakan pasien 
dengan Skor Kematian 4C rendah mungkin 
tidak perlu dirawat di rumah sakit, se-
mentara mereka yang berada dalam 
kelompok berisiko sedang dan lebih 
tinggi dapat dipercepat untuk peng-
obatan yang lebih agresif, termasuk obat 
steroid dan dirawat di unit perawatan 
kritis jika perlu (Ant).

lmuwan Inggris telah mengembang- Ikan model penilaian empat tingkat 
untuk memprediksi risiko kematian 

pasien yang dirawat di rumah sakit 
dengan Covid-19.

Hal itu akan membantu dokter untuk 
memutuskan secara cepat mengenai 
perawatan terbaik untuk setiap pasien.

Dalam penelitian yang diterbitkan 
dalam jurnal medis BMJ membantu 
dokter memasukkan pasien ke dalam 
salah satu dari empat kelompok risiko 
Covid-19 - dari risiko kematian rendah, 
menengah, tinggi, atau sangat tinggi

Dokter mengatakan mereka mem-
butuhkan alat prediksi risiko yang lebih 
cepat dan lebih akurat untuk segera me-
ngidenti�ikasi pasien dengan risiko 
kematian tertinggi dan membantu 
mendapatkan perawatan yang di-
targetkan. 

Model baru - disebut Skor Kematian 

4C (Coronavirus Clinical Characterization 
Consortium) - menggunakan data se-
perti usia, jenis kelamin, kondisi yang men- 
dasari, pernapasan dan tingkat oksigen 
darah. 

Hasil studi menunjukkan, alat itu 
mampu memprediksi risiko lebih akurat 
daripada 15 model yang sebanding, kata 
para peneliti, dan itu juga lebih berguna 
dalam pengambilan keputusan klinis.

"Ini akan terbukti penting dalam 
membantu membimbing para dokter 
untuk secara optimal merawat pasien 
yang paling sakit," kata Ewen Harrison, 
seorang profesor ilmu bedah dan data di 
Universitas Edinburgh yang ikut me-
mimpin penelitian dan mempresentasi-
kannya dalam sebuah pengarahan.

Menggunakan berbagai input data, 
kalkulator risiko memberikan skor mulai 
dari 0 hingga 21 poin, katanya. Pasien 
dengan skor 15 atau lebih memiliki 
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Ketombe biasanya disebabkan kulit 
kepala yang mengelupas secara ber-
lebihan. Agar ketombe lenyap, kamu 
perlu shampoo khusus rambut ketombe. 
Tapi kalau ketombe tak kunjung hilang? 
Duh! Nah, kamu bisa juga menggunakan 
putih telur untuk masalah ini. Caranya 
aplikasikan putih telur bersama dengan 
jeruk lemon ke rambut.
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Mengatasi Rambut Berketombe
Paling sebal deh rambut lepek. 

Biasanya rambut lepek disebabkan oleh 
penumpukan minyak, keringat, dan 
kotoran di kulit kepala. Untuk meng-
atasinya, kamu bisa memanfaatkan putih 
telur. Caranya, gunakan putih telur yang 
telah dikocok. Kemudian aplikasikan ke 
kulit kepala rambut sebagai masker. 
Diamkan sekitar 30 menit lalu keramas.

Mengatasi Rambut Lepek
Manfaat lain dari putih telur adalah 

mengembalikan kelembapan rambut 
yang hilang penyebab rambut kering.  
Rambut menjadi mudah diatur serta 
tampak berkilau. Masker putih telur 
biasanya didapat dengan mencampur-
kan putih telur bersama bahan-bahan 
seperti susu, yogurt atau essential oil. 
Yukk dicoba. (Ist)

Mengatasi Rambut Kering

elur memiliki banyak Tmanfaat. Selain 
dijadikan lauk 

sumber protein, telur cukup 
banyak dimanfaatkan dalam 
dunia kecantikan lho! Bagian 
yang paling sering 
digunakan adalah putih telur 
dimanfaatkan sebagai 
masker wajah.Tapi selain itu, 
telur terutama putihnya, 
juga bisa snagat bermanfaat 
untuk rambutmu. 

Putih telur memiliki kandungan enzim 
yang dapat membunuh bakteri serta 
mengurangi minyak yang tidak dibutuh-
kan dari kulit kepala. Selain itu Masker 
dari putih telur juga bisa kamu jadikan 
treatment rutin terutama jika rambutmu 
rusak.

Mengatasi Rambut Rusak
Telur mengandung vitamin A, B dan E 

yang membuat rambut lebih sehat dan 
kuat.Vitamin A menghasilkan sebum 
yang mencegah ketombe di rambut, 
vitamin E dapat tingkatkan pertumbuhan 
rambut dan juga melindungi rambut dari 
sinar UV yang berbahaya serta polusi.

Meningkatkan pertumbuhan rambut

Manfaat 
Putih Telur 

untuk 
Rambut

www.lenteratoday.com



daya	ungkit	ekonomi	kita,"	ujarnya	saat	
membuka	 rapat	 terbatas	 dengan	 tema	
laporan	 Komite	 Penanganan	 COVID-19	
dan	 Pemulihan	 Ekonomi	 Nasional	
melalui	video	conference,	Senin	(14/9).

Jokowi	menjelaskan	daya	ungkit	yang	
dimaksud	 adalah,	 meningkatkan	 daya	
beli	 masyarakat	 dan	 konsumsi	 rumah	
tangga	yang	masih	menjadi	motor	utama	
penggerak	roda	ekonomi	RI."Oleh	sebab	
itu	saya	minta	seluruh	program	insentif	
yang	sifatnya	cash	 transfer	agar	benar-
benar 	 diperhat ikan	 dipercepat ,"	
tutupnya.

Sebagai	 informasi	 pertumbuhan	
ekonomi	Indonesia	pada	kuartal	I-2020	
sebesar	2,97%.	Sedangkan	di	kuartal	II-
2020	 minus	 5,32%.	 Jika	 di	 kuartal	 III-
2020	 ekonomi 	 minus 	 lagi , 	 maka	
Indonesia	resesi.

Sebelumnya,	 Menko	 Perekonomian	
Airlangga	 Hartarto,	 Minggu	 (13/9)	
mengatakan	dengan	pasti,	 "Resesi	 atau	
tidak	 itu	 bahasanya	 you	 are	 not	 alone,	
215	negara	mengalami	resesi."	

Airlangga	 memaparkan	 bahwa	
Pemer intah 	 te lah 	 menggul i rkan	
sejumlah	 kebijakan	 untuk	 mengerem	
laju	penurunan	Produk	Domestik	Bruto	
(PDB).	Stimulus	di	sektor	riil	pun	telah	
digulirkan	 agar	 angka	 minus	 pada	
kuartal	III	dan	IV	tidak	sedalam	capaian	
minus	 di	 kuartal	 II	 yakni	 hingga	 5,32	
persen.	"Sampai	akhir	tahun	Pemeritah	
sudah	membuat	proyeksi	(pertumbuhan	
ekonomi)	 yaitu	 minus	 1	 sampai	 0,25	
persen.	 Kuartal	 III-2020	 diperkirakan	
minus	 3	 sampai	 minus	 satu	 persen,"	
ungkapnya.(ist,ins)

SAMBUNGAN
berpergian	 ke	 pusat	 perbelanjaan	 ritel	
dan	pusat	grosir	baru	tumbuh	sekitar	1-	
4%.	 Padahal,	 sejak	 Juni	 PSBB	 sudah	
d i l onggarkan 	 o l eh 	 pemer in tah .	
S eh i n g ga , 	 menu ru t 	 Yu su f 	 yang	
menyebabkan	 sulitnya	 RI	 lepas	 dari	
jurang	resesi	karena	ada	daya	beli	yang	
menurun	di	masyarakat.

"Padahal	 seperti	 yang	 kita	 tahu	
pelonggaran	 PSBB	 sudah	 dilakukan	
sejak	 Juni,	 namun	 karena	 daya	 beli	
masyarakat	 yang	 melemah	 makannya	
pelonggaran	 ini	 kemudian	 tidak	 serta	
merta	 berdampak	 pada	 peningkatan	
konsumsi,"	paparnya.

Demikian	pula	bila	diukur	dari	indeks	
penjualan	 riil	 di	 Indonesia	 yang	masih	
berada	 di	 level	 -10%.	 Padahal	 indeks	
penjualan	 riil	 merupakan	 salah	 satu	
indikator	penting	untuk	melihat	kondisi	
ekonomi.

"Pertumbuhan	 yang	 berada	 pada	
level	negatif,	menunjukkan	permintaan	
penjualan	 di	 Indonesia	 masih	 lebih	
rendah	 jika	 dibandingkan	 tahun	 lalu,	
artinya	 meskipun	 beragam	 bantuan	
sudah	 disalurkan	 pemerintah	 namun	
proses	 pemulihan	 ekonomi	 berjalan	
lambat,"	 sambungnya.	 Ia	 memprediksi	
kuat	 ekonomi	RI	 pada	 kuartal	 III-2020	
ini	masih	akan	minus	dan	bisa	 terkena	
resesi	teknikal.

Sebe lumnya , 	 Pres iden 	 Jokowi	
kembali	menegaskan	bahwa	pemerintah	
masih	 memiliki	 waktu	 hingga	 akhir	
September	 untuk	 mengejar	 target	
p e r t u m b u h a n 	 e k o n o m i 	 y a n g	
positif."Terkait	 pemulihan	 ekonomi	
nasional	kita	masih	punya	waktu	sampai	
akhir	 September	 dalam	 meningkatkan	

Presiden	Joko	Widodo	(Jokowi)	terus	
mendorong	 menteri	 dan	 pejabat	 di	
kabinetnya	 agar	 bisa	 memaksimalkan	
kerja	mereka	demi	mencegah	RI	masuk	
jurang	 resesi.	 Namun,	 para	 ekonom	
meyakini	 upaya	 apapun	 akan	 sulit	
mencegah	RI	masuk	 jurang	resesi	pada	
kuartal	III-2020	ini.

Ditambah	lagi,	hari	 ini	Pemprov	DKI	
baru	 saja	 menerapkan	 kembali	 PSBB	
total	di	 Ibu	Kota.	Hal	 ini	diyakini	dapat	
mempersulit	RI	lepas	dari	jurang	resesi.

"Ada	PSBB	lebih	ketat	ya	pasti	resesi	
di	 kuartal	 III-2020.	 Konsumsi	 rumah	
tangga	 akan	 turun.	 Masyarakat	 akan	
tahan	belanja	apalagi	pemerintah	dinilai	
gagal	 atasi	 pandemi	 sehingga	 muncul	
PSBB	yang	lebih	ketat,"	ujar	Ekonom	di	
Institute	for	Development	of	Economics	
and	Finance	(INDEF)	Bhima	Yudhistira,	
Senin	(14/9).

Selain	 karena	 adanya	 PSBB	 Jakarta,	
masih	 banyak	 faktor	 lainnya	 yang	
menjadi	 sinyal	 kuat	 Indonesia	 bakal	
masuk	 jurang	 resesi.	 Pertumbuhan	
kasus	 Covid-19	 di	 Indonesia	 semakin	
membatasi	 segala	 macam	 pertemuan	
bisnis	yang	otomatis	dapat	menurunkan	
investasi 	 masuk	 ke	 RI ."Investasi	
m e n u r u n 	 s e i r i n g 	 t e r t u n d a nya	
perjalanan	 bisnis	 karena	 Indonesia	
masuk	 negara	 yang	 beresiko	 tinggi	
pandemi.	 Bahkan	AS	 sudah	naikkan	 ke	
level	4	travel	warningnya,"	tambahnya.

Belum	 lagi,	 dari	 sisi	 kinerja	 ekspor	
juga	 masih	 rendah	 sebab	 permintaan	
dari	 negara	 tujuan	 utama	 yang	 juga	
masih	 minim."Demand	 untuk	 ekspor	
produk	 Indonesia	 masih	 terbatas,"	
terangnya.

Hal	 serupa	 disampaikan	 juga	 oleh	
Ekonom	 dari	 Center	 of	 Reform	 on	
Economic	 (CORE)	 Indonesia	 Yusuf	
Rendy	 Manilet."Dua	 minggu	 ini	 waktu	
yang	 sebentar,	 dalam	 hitungan	 bulan	
s a j a , 	 b e ragam 	 ind ika to r 	 be lum	
sepenuhnya	menunjukkan	kondisi	yang	
membaik,"	kata	Yusuf.

Beberapa	 faktor	 yang	 menguatkan	
pendapat	 bahwa	 RI	 sangat	 mungkin	
masuk	 jurang	 resesi	 salah	 satunya	
karena	 akti�itas	 masyarakat	 di	 luar	
rumah	 yang	 masih	 minim	 padahal	
sempat	diberlakukan	masa	transisi.

Menurut	 laporan	 Google	 Mobility	
Report	 sampai	 dengan	 September,	
pertumbuhan	akti�itas	masyarakat	yang	
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"Saya	 belum	 bisa	 mendapatkan	
i n f o r m a s i 	 y a n g 	 b i s a	
dipertanggungjawabkan.	 Pertama,	
karena	 sampai	 sekarang	 belum	 ada	
in formas i 	 s ecara 	 resmi 	 yg 	 b i sa	
dipertanggungjawabkan	baik	dari	dalam	
negeri	maupun	 Arab	 Saudi.	 Belum	 ada	
berita	resmi,"	kata	Ketua	Harian	Forum	
Shilaturrahim	 Travel	 Haji	 dan	 Umrah	
(Forum	SATHU),	Artha	Hanif.

Forum	 SATHU	 masih	 menunggu	
eva luas i 	 pe laksanaan 	 ha j i 	 yang	
dilakukan	di	Arab	Saudi	dalam	kapasitas	
terbatas	beberapa	bulan	lalu.	Hal	ini	bisa	
menjadi	 patokan	 untuk	 keamanan	
pelaksanaan	 umrah	 yang	 nantinya	
dilaksanakan	kembali."Banyak	hal	yang	
masih	kita	tunggu.	Sebelum	berita	resmi	
umrah,	 seharusnya	 kita	 menerima	
evaluasi	pelaksanaan	haji	kemarin,	kalau	
evaluasi	 sudah	 clear,	 memberikan	
gambaran	 Saudi	 dalam	 memberikan	
rencana	dibukanya	umrah,"	kata	Artha.

Selama	 evaluasi	 pelaksanaan	 haji	
belum	 diberikan, 	 masih	 ada	 rasa	
kekhawatiran	 untuk	 melaksanakan	
kembali	kegiatan	umrah.	Jadi,	untuk	saat	
ini	 belum	bisa	 dikatakan	 bahwa	 dalam	
waktu 	 dekat 	 bahwa	 umrah	 akan	
dilaksanakan	 kembali."Ketika	 evaluasi	
haji	 belum	 kita	 terima,	 maka	 rasanya	
berat	 kita	 bisa	 mengatakan	 bahwa	
umrah 	 s u d ah 	 d i b u ka ," 	 t ambah	
Artha.(ist,afp)

virus	corona,	kata	kementerian	itu	dalam	
sebuah	 pernyataan	 yang	 diterbitkan	
oleh	Kantor	Pers	Saudi.

A r a b 	 S a u d i 	 m e n a n g g u h k a n	
penerbangan	 internasional	 pada	 bulan	
Maret,	 menyebabkan	 banyak	 warga	
negara	itu	terdampar	di	luar	negeri.Saat	
ini,	 laju	 kasus	 positif	 Covid-19	 telah	
meningkat	 menjadi	 lebih	 dari	 325.000	
kasus	 dan	 lebih	 dari	 4.200	 kematian.	
Angka	 ini	 merupakan	 yang	 tertinggi	
diantara	negara	Timur	Tengah	lain.Pada	
bulan	 Juni,	 Arab	 Saudi	 memutuskan	
untuk	mengakhiri	jam	malam	di	seluruh	
kerajaan	 dan	 mencabut	 pembatasan	
bisnis,	 termasuk	 bioskop	 dan	 tempat	
hiburan	lainnya.

Terkait	 umrah	 yang	 bakal	 dibuka,	
forum	 Asosiasi	 Travel	 Haji	 dan	 Umrah	
(SATHU)	mengaku,	hingga	hari	ini	belum	
mendapatkan	pemberitahuan	resmi	dari	
pemerintah	 Arab	 Saudi	 untuk	 kembali	
melaksanakan	 ibadah	 umrah	 dalam	
waktu	dekat.

i ya dh - 	 A ra b 	 S a ud i 	 mu l a i	Rm em b u k a 	 p e n e r b a n g a n	
internasional	Selasa	 (15/9)	hari	

ini,	 setelah	 6	 bulan	 pemberlakuan	
pembatasan	perjalanan	akibat	pandemi	
virus	 corona.	 Tak	 hanya	 itu,	 pihaknya	
juga	 akan	mulai	membuka	pintu	untuk	
Jemaah 	 umrah 	 secara 	 bertahap .	
Sebelumnya,	Arab	Saudi	menangguhkan	
umrah	 sepanjang	 tahun	 sejak	 Maret.	
Penangguhan 	 d i l akukan 	 karena	
khawatir	 pandemi	 virus	 corona	 akan	
menyebar	ke	kota-kota	paling	suci	Islam.

Saudi	juga	mengurangi	jumlah	jemaat	
yang	 diperbolehkan	melakukan	 ibadah	
haji	pada	akhir	 Juli	 lalu.	Saat	 itu,	hanya	
10.000	 umat	 yang	 diperbolehkan	
melakukan	ibadah	haji	tahunan.	Padahal	
t ahun 	 l a l u , 	 2 , 5 	 j u t a 	 uma t 	 yang	
berpartisipasi	dalam	ziarah	itu.

Sementara	 itu,	 pihak	 kerajaan	 juga	
akan	 mengakhiri	 semua	 pembatasan	
transportasi	udara,	darat	dan	laut	untuk	
warga	 Saudi	 'setelah	 1	 Januari'	 tahun	
depan.	 Namun,	 pihak	 Kementerian	
Dalam	Negeri	Saudi,	 tidak	memberikan	
tanggal	 pasti	 kapan	 pembatasan	 itu	
diangkat,	 seperti	 dikutip	 AFP,	 Senin	
(14/9).

Warga	Timur	Tengah	dan	non-Saudi	
dengan	izin	tinggal	atau	visa	yang	valid	
akan	 diizinkan	 memasuki	 wilayah	
kerajaan	 mulai	 15	 September.	 Namun,	
dengan	 syarat	 mereka	 tidak	 terinfeksi	

SAUDI BUKA PINTU UMRAH 
SECARA BERTAHAP, INDONESIA KAPAN?

Berikut daftar warga 
Arab Saudi yang bisa 
travel ke luar negeri 
dan dapat kembali 
ke Saudi:
Ÿ Warga sipil dan 

pegawai militer 
pemerintah yang 
melaksanakan 
tugas resmi.

Ÿ Personel 
diplomatik Saudi, 
personal 
organisasi 
internasional, 
serta 
keluarganya.

Ÿ Pegawai 
permanan di 
perusahaan 
publik, swasta, 
atau nirlaba yang 
punya tugas di 
luar negeri.

Ÿ Pebisnis.
Ÿ Pasien yang 

butuh berobat ke 
luar Arab Saudi, 
terutama pasien 
kanker atau yang 
butuh 
transplansi 
organ.

Ÿ Mahasiswa, baik 

itu atas biaya 
sendiri atau 
beasiswa, serta 
para trainee di 
program 
fellowship 
kedokteran yang 
harus travel ke 
luar negeri.

Ÿ Alasan 
kemanusiaan: 
warga yang ingin 
mengunjungi 
keluarganya di 
luar negeri atau 
melayat anggota 
keluarga di luar 

negeri.
Ÿ Ekspat yang ingin 

mengunjungi 
keluarga di luar 
negeri. 
Syaratnya, 
mereka harus 
menunjukan 
bukti mengenai 
tempat tinggal 
keluarganya. 

Ÿ Partisipan acara 
olahraga, 
termasuk 
pemain dan 
stafnya.

WARGA YANG DAPAT KELUAR-MASUK ARAB SAUDI

JUMLAH JEMAAH 
UMRAH INDONESIA 

(sumber AMPHURI)

Ÿ Periode 2013- 2014/1435 H)  : 
598.077 orang

Ÿ Periode 2014- 2015/1436 H : 
649.283 orang

Ÿ Periode 2015-2016/1437 H : 
693.332 orang 

Ÿ Periode 2016-2017/1438 H : 
867.561 orang

Ÿ Periode 2017-2018/1439 H : 
> 1 juta orang
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